

大久野島ビジターセンター便り

Vol.69 (H26.8.31)

(※このページの原稿は、7月29日に 就業体験に来られた広島県立忠海高等学校の生徒さんが作成しました)

大久野島は人もウサギもいっぱいです！

私たち忠海高校2年生6名は、社会参加プロジェクトとしてビジターセンターに来させていただきました。館内の展示物の案内やクラフト体験、自然とのふれあいを学び、多くの来館者とお話することができ、お陰様で充実した体験をすることができました。

今回は、島に生息するアナウサギのレアショットとビジターセンターや周辺の様子をご紹介しますと思います。



穴に入ったウサギ

自分たちで掘った穴に隠れ、暑さをしのいでいます。



あくびのウサギ

夜行性なのでウサギたちはおやすみの時間ですね！



のびるウサギ

このウサギはずっとこの格好でした(笑)



ビジターセンター

センター内はログハウス調です。是非お立ち寄りください！



クラフト体験

島の木の実や植物を使って、クラフト体験を行っています。



ウサギの耳

センター前にあるウサギの耳です。何が聞こえるかな？



探してみよう！①

壁に刻まれたウサギ。どこにいるかな？



探してみよう！②

ビジターセンター館内のどこかにいます。



探してみよう！③

この先は一体どこにつづくのでしょうか？！

就業体験に来られました

今年の夏は、まるで梅雨が戻ってきたかのように雨が多かったですね。天候は毎日不安定でどんよりしていましたが、多くの方が夏休みを満喫しに来られ、ここ10年間で1番という程のにぎわいでした。

さて先月(7月29日)、地元の広島県立忠海高等学校の2年生が、就業体験(将来の職業を意識した進路選択や社会参加の大切さを理解するため)に来られました。

学生さんには、ビジターセンターの通常業務(館内案内、クラフト体験の補助)や企画展示の準備などを手伝っていただきました。みなさんのおかげで、スムーズに業務を行うことが出来ました。暑い中どうもありがとうございました!

今回は、広島県立忠海高等学校の生徒さんたちの就業体験の様子を紹介させていただきます。



【団体・個人への館内案内】

- ・朝一番で、あんず保育園 OB の子供たちが来館されました。子供たちに解り易く館内の展示物を説明しました。
- ・平日でしたが、夏休み中でたくさんの方が来館されました。回数を重ねるごとに慣れてきて、お客さんへの対応も上手になりました。



【クラフト体験の受付と対応など】

- ・館内で随時行っている、クラフト体験の受付と対応をしました。島の木の実のことを説明したり、忠海のことを話して、会話が弾みましたね!
- ・次回企画展の作品を作りました。高校生らしい斬新なアイデアで、とっても素敵な作品が出来上がりました。



就業体験をしました!

平成26年 7月29日(火)
広島県立忠海高等学校 2年生 6名

岩本 梨香子 さん 砂田 有加 さん
中岡 真菜 さん 西川 楓加 さん
實利 郁海 さん 山田 豊 さん

★みなさん、とても接客が上手で積極的に来館者とお話しすることが出来ましたね! 来館された方たちもとても喜んでらっしゃいました。どうもありがとうございました。

大久野島ビジターセンター便り vol. 69 H26. 8. 31 発行
発行・編集：大久野島ビジターセンター
〒729-2311 広島県竹原市忠海町大久野島
電話・FAX：(0846) 26-0100
開館：9:00～16:00 休館日：水曜日（1-2月は水・木）
お問い合わせなどはこちらまで 担当 馬場